

LE PREMIER MINISTRE ANNONCE LES NOMS DES PREMIERS LAURÉATS DU NOUVEAU PRIX DÉCERNÉ AUX CLUBS PHILANTHROPIQUES

Les quatre premiers lauréats du nouveau Prix du premier ministre pour les clubs philanthropiques ont été annoncés aujourd'hui et représentent des organismes communautaires bénévoles de Balgonie, Kipling, Meadow Lake et Weyburn.

« En Saskatchewan, nous avons la très grande chance d'avoir de remarquables clubs philanthropiques locaux. Par leur dévouement, ces institutions apportent de l'aide à nos concitoyens dans les moments les plus critiques et contribuent, en cela, à améliorer la qualité de vie dans nos communautés », a déclaré le premier ministre M. Brad Wall. « C'est pourquoi je me réjouis de savoir qu'au cours des années à venir, l'œuvre de bienfaisance de nombreux autres organismes caritatifs pourra être reconnue. »

Les premiers lauréats de ce prix, qui recevront un certificat de reconnaissance signé par le premier ministre, sont les suivants :

- Elks n° 572 de Balgonie
- Club Lions Kipling et district
- Kinsmen et Kinettes de Meadow Lake
- Young Fellows Club de Weyburn

De nouvelles candidatures à ce prix sont actuellement acceptées. Sont admissibles, les clubs philanthropiques bénévoles et sans but lucratif ou sociétés d'aide mutuelle dont les membres se rencontrent régulièrement en vue de réaliser des œuvres de bienfaisance, soit en accomplissant des actions pratiques et concrètes, soit en recueillant des fonds au bénéfice d'autres organismes. Pour la deuxième année du Prix, la date limite pour soumettre une candidature est le mardi 17 février 2015.

Pour obtenir le formulaire de mise en candidature ainsi qu'une liste des organismes admissibles, consultez le site www.saskatchewan.ca/premierserviceclubaward ou communiquez avec le Bureau du protocole par courriel à honours@gov.sk.ca ou par téléphone en composant sans frais le 1-877-427-5505.

Ce nouveau prix a été créé vers la fin de l'année 2013 pour reconnaître le mérite et le dévouement des clubs de bienfaisance et des sociétés d'aide mutuelle qui, en œuvrant au bénéfice des communautés de notre province, permettent d'améliorer la qualité de vie en Saskatchewan. Ces organismes caritatifs ne sont pas admissibles aux autres programmes de prix et distinctions honorifiques pour groupes de la Saskatchewan.

Renseignements:

Dan Palmer Affaires intergouvernementales Regina 306-787-2155



Elks n° 572 de Balgonie

Depuis 1979, les Elks de Balgonie œuvrent dans leur région en aidant des particuliers et en organisant des campagnes locales de financement. Parmi les groupes locaux recevant de l'aide se trouvent notamment des résidences Elks pour personnes âgées, des hôpitaux et des installations sportives, la piscine locale, le multiplexe et les patinoires de Balgonie, le centre éducatif Early Learning Centre et le complexe Heritage Court. En 1985, cette société d'aide mutuelle s'est engagée dans un programme de sensibilisation aux drogues ayant pour but de promouvoir un style de vie sans psychotropes pour les élèves de la région de Balgonie, d'Edenwold, de White City et de McLean. À Balgonie, les Elks organisent des tournois de golf et de curling pour les familles; des soupers de homards; des barbecues ambulants (barbecues dans la cour), ainsi qu'un déjeuner aux crêpes et une parade le jour de la fête du Canada. Ce club philanthropique a également contribué au Fonds des Élans et de la Pourpre Royale (Purple Cross Fund), une organisation nationale de bienfaisance qui aide les personnes ayant une déficience auditive. Les Elks de Balgonie ont été lauréats d'un prix de recrutement (Recruitment Awards) en 2011 et 2012 et l'un de leurs membres a été élu président de l'Ordre de bénévole et protecteur des élans du Canada (Elks Canada), en 2001.

Club Lions Kipling et district

Le Club Lions de Kipling et district est depuis plus de 50 ans un des clubs philanthropiques les plus méritants. Il a financièrement contribué à la construction de l'établissement de soins de santé intégrés de Kipling et sa région, du centre communautaire de Kipling, de la patinoire, du centre pour les jeunes, du club de golf Kingswood, de la Community Betterment Lottery et du Community Birthday Calendar (loterie pour l'amélioration communautaire et le calendrier des anniversaires dans la communauté). Le Club a également fourni, grâce à ses membres, un nombre incalculable d'heures de travail bénévole pour la construction et l'entretien des installations récréatives de Kipling et de ses espaces verts. Ses membres ont œuvré pour l'amélioration des installations de la patinoire de Kipling et du club de curling ainsi que pour la piscine de Kipling et sa région. Tous les étés, le Club fait un don généreux au programme d'activités estivales pour les enfants. Ce programme offre des activités supervisées cinq jours par semaine durant toute la saison. Ne limitant pas l'étendue de ses activités au soutien des organismes locaux, le Club appuie également des fonds internationaux de secours aux victimes de catastrophes, comme dans les cas d'Haïti, du Japon et des Philippines.



Kinsmen et Kinettes de Meadow Lake

Créés en 1974, les Kinsmen et Kinettes de Meadow Lake servent, depuis plus de 40 ans, leur communauté et leur province par leurs extraordinaires contributions. Ce club philanthropique organise des marathons de patinage, de marche et de bicyclette, ainsi que des festivals de musique, le Festival des arbres et les célébrations de la fête du Canada. Il organise également des bingos, le « Kids' Swim » de Noël et le programme « Buckle Up » (Blouclez les ceintures) qui permet de louer des sièges d'auto pour les enfants et les tout-petits. Le Club a joué un rôle primordial dans l'amélioration de la qualité de vie de sa communauté en parrainant la participation d'une famille à un camp d'été, ainsi qu'en établissant une résidence et des ateliers protégés pour les personnes handicapées. Ce groupe a également participé à l'achat d'équipement pour l'hôpital de Meadow Lake et pour le Northland Pioneer Lodge. C'est également grâce au Club que l'équipement du Spray Park et des écoles Jubilee et Lakeview est accessible aux fauteuils roulants. Le Club apporte également son appui aux voyages scolaires, aux programmes éducatifs et aux bourses d'études à l'école secondaire Carpenter et au collège régional Northwest. Il a également participé au financement du Centre aquatique de Meadow Lake. De plus, l'œuvre du Club s'étend au-delà de sa communauté avec des recueils de fonds annuels au bénéfice du « Telemiracle ».

Young Fellows Club de Weyburn

Le Young Fellows Club de Weyburn a été créé en 1922 dans le but d'améliorer la qualité de vie de la communauté. Depuis, l'organisme a investi plus de 2 millions de dollars, en dons, qui ont appuyé pratiquement tous les principaux projets de la ville. Entre autres, le Club a œuvré, par son soutien financier et le travail de ses bénévoles à la construction, en 1931, de la première piscine en plein air de la province. Le Club participe également à tous les programmes locaux de sport pour les jeunes, il apporte son aide financière au système de soins de santé, aux véhicules de secours des pompiers, à l'équipement des terrains de jeux, aux leçons de natation, à la construction d'une piscine couverte et d'une seconde patinoire, ainsi que d'une aire de jeux aquatiques au Don Mitchell Tot Lot. Depuis sa fondation et ses humbles débuts, il y a plus de 90 ans, le Club a toujours eu pour but de promouvoir l'esprit de fraternité et de civisme de ses membres en contribuant, de la meilleure façon possible, au bien-être du public. Il n'est donc pas surprenant que le Club ait choisi pour devise « We serve » (nous servons).